



5 Pièces

158 m²

Réf. PP7-216

5 500 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII- Dans une impasse privée de la rue du Bac, une sublime maison de 158m2 (157,32m2 loi Carrez) refaite à neuf par architecte et composée au 1er niveau d'un grand salon/salle à manger avec une majestueuse cheminée, d'une grande cuisine semi-ouverte équipée et aménagée, d'une suite parentale avec une salle de bains complète et de nombreux rangements et d'un cabinet de toilette séparé. Au second niveau accessible par un escalier intérieur, une seconde suite parentale avec salle de bains, deux autres chambres, une salle d'eau et un cabinet de toilettes. Cette magnifique maison en ...

In a private alley rue du Bac, superb 158 sq.m house renovated by architect. It features, on the 1st level, a large living/dining room with great fireplace, a large semi-open fitted and equipped kitchen, a master suite with complete bathroom, storages and separate toilet. On the 2nd level, accessible through stairs, a second master bedroom with bathroom, two bedrooms, a shower room and restrooms. This magnificent house in perfect condition with great charm offers a unique setting in the heart and quiet of rue du Bac. A cellar in the basement and two outdoor parking spaces complete this ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

